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С первых дней путины вести 
промысел высокими темпами

Многоводные реки Ир- 
71Ш1 и Ковда очистились 
Эт льда. Скоро пойдет лед 
на Оби. Для рыбаков нз- 
жего округа наступила го
рячая пора—весенняя пу
тина. Настало время, когда 
рыбу надо брать штурмом, 
довить ее разнообразными 
ловушками, вести промы
сел круглосуточно.

Включились в путину 
рыбаки Горно-Филинского, 
Батовского, Реполовского 
ж Тюлинского сельских Со- 
ветов.Ловцы колхоза им.Во- 
рошилова (с. Тюля) на
чали промысел у  запора на 
протоке Ярлинской. Пер
вые тони дают по 20-30 ки
лограммов язя и щуки. 
Ловцы этого колхоза, кро
ме неводного промысла, 
■рименяют фитили, режов- 
км и однотетивные сети.

Как сообщает по ра
дио председатель колхоза 
„Третья пятилетка" (д. Вер 
шина) тов. Монахов 7 мая 
©чистилась от льда река 
йазым. Вершинцы ведут 
саипный промысел. Первые 
дни лова дают колхозу 3—4 
щентнера рыбы за сутки. 
Включились в саипный про
мысел также Оын-Варов- 
ский, Больше-Варовский и 
йтьяховский колхозы.

Однако сигналы посту
пают о том, что в ряде 
колхозов медлят с развер
тыванием весенней пути 
вы. До сих пор не при
ступили к весеннему про 
мыслу отдельные колхозы 
Конди некого района. Толь
ко еще собираются вые
хать на промысел лов 
цы колхоза им. Калинина 
(д. Борки, Самаровского 
района). С подобными фак
тами мириться ни в коем 
одучае нельзя. Сейчас до
рог каждый час, каждый 
дежь. Бели 'сейчас упу
стишь день, в период ме

женного промысла, придет
ся наверстывать неделями.

Успех в работе рыбаков 
во многом зависит от то
го, насколько правильно 
они будут расставлены по 
угодиям, насколько умело 
будет налажено руковод
ство бригадами, звеньями 
и отдельными ловцами со 
стороны начальников рыб 
участков, бригадиров ло
ва и звеньевых, со сторо
ны инженеров и техников ло
ва рыбы. Их место сейчас 
должно быть там, где ре
шается успех выполнения 
плана рыбодобычи.

Социалистическое сорев
нование, развернувшееся в 
честь 1 Мая и Дня Побе
ды, надо всемерно расши
рить среди рыбаков и на 
основе этого решительно 
поднять темпы лова рыбы. 
Надо сделать все, чтобы в 
ближайшее время, органи
зуя в первые дни путины 
лов рыбы по-большевист
ски, покрыть прорыв в вы
полнении плана первого 
квартала и апреля месяца 
и досрочно завершить по-? 
лугодовое задание.

Необходимо, чтобы рыбо
приемные пункты сейчас 
работали образцово, была 
организована приемка ры 
бы непосредственно на ме
стах промысла; дать воз
можность всем рыбакам 
каждый час дорогого вре
мени использовать на ло
ве рыбы.

Весенняя путина нача
лась. Ее надо провести 
наиболее организованно— 
выловить как можно боль
ше рыбы. Долг каждого 
рыбака—изо дня в день 
выполнять график ркбодо- 
бычи и этим принимать ак
тивное участие в выпол
нении пятилетнего плана 
восстановления и развития 
народного хозяйства СССР.

В семье Шестаковых 
г ТРО И Ц А, 10 мая. (По ра
дио). Участник Отечествен
ной войны, ныне рабочий 
артели „21-я годовщина 
Эктября" Яков Михайло
вич Шестаков один из пер-

новый заем в сумме 1300 
рублей. Его сын приобре
тает облигаций на 350 руб 
лей, дочь—на 200 рублей, 
жена—на 160 рублей.

1350 рублей Шестаковы
вых в Троицком сельсовете | внесли наличными.
® радостью подписался на Молчанов.

В Фельдшерско-акушерской школе
Коллектив учащ ихся и 

учителей Ханты Мансий
ской фельдшерско-акушер
ской школы принял едино
душное участие в подпис
ке на Заем восстановления 
и развития народного хо
зяйства СССР. Большая 
часть учителей и учащих- 
оя приобрела облигаций 
более чем на месячный 
©клад.

Учащиеся Деулина под
писалась на 150 процентов 
месячной стипендии, Швед 
—на 200 процентов. Пре
подаватели: т. Земляни-
цын дал взаймы государ 
ству 130 процентов месяч
ного заработка и внес 
наличными 1000 рублей; 
т. Демидова подписалась на 1 
500 рублей и всю сумму! 
подписки внесла наличными *

Началась 
демобилизация 

третьей очереди
Началась демобилизация 

рядового и сержантского 
состава третьей очереди. 
На-днях отправились пер
вые эшелоны с демобили
зованными из мест рас
положения советских ок
купационных войск.

Поезда дальнего следо
вания, в которых едут 
воины, хорошо оборудова
ны. Их сопровождают луч 
шие бригады машинистов 
и кондукторов.

Министр путей сообще
ния СССР генерал-лейте
нант И. В. Ковалев дал 
указание начальникам до
рог ежедневно следить за 
графиком движения поез
дов с демобилизованными 
и не допусктть задержек 
в пути. Кроме специаль
ных поездов, в каждом пас
сажирском поезде дальнего 
следования выделены по 
два вагона для бойцов, 
отбывающих в долгосроч
ный отпуск. На всех стан
циях открыты военно-продо
вольственные пункты, сто
ловые, ларьки и агитацион
ные пункты.

На-днях в столицу при
будут первые эшелоны с 
демобилизованными воина
ми. Москва готовится к 
приему дорогих гостей. 
Пункты московских вокза
лов украшаются худож ес
твенными лозунгами и пла
катами. На Ленинградском, 
Курском, Киевском и дру
гих вокзалах столицы для 
демобилизованных бойцов 
отведены специальные за
лы отдыха, открываются 
билетные кассы.

(ТАОС).

Правильно использовать 
тракторный парк

В Президиуме 
Верховного Совета 

РСФСР
Президиум Верховного 

Совета РСФСР принял Указ 
„О разделении Министер
ства земледелия РСФСР на 
два Министерства—Минис
терство земледелия РСФСР 
и Министерство животно 
водства РСФСР".

Указ предусматривает 
передачу Министерству 
земледелия РСФСР зерно
вых и овощных совхозов 
и Министерству животно
водства РСФСР—живот
новодческих совхозов, на
ходящихся в ведении быв
шего Народного Комисса
риата зерновых и живот
новодческих совхозов 
РСФСР.

Министром животновод
ства РСФСР назначен 
тов. Рябов Гавриил Геор
гиевич.

Партия и правительство 
в новом пятилетием плане 
поставили перед сельским 
хозяйством нашей страны 
серьезные задачи: всемер
но повышать урожайность, 
увеличивать валовый сбор 
зерна и других сельскохо
зяйственных продуктов с 
тем, чтобы намного превы
сить уровень довоенного 
времени. В практическом 
решении этой важнейшей 
хозяйственно политической 
задачи огромная роль при
надлежит МТС.

Руководители МТС в на
ступившей весне несут 
полную ответственность за 
проведение сева в сжатые 
сроки. Необходимо учесть, 
что без правильной орга
низации тракторных бригад, 
без организационно-техни
ческого укрепления их—не 
мыслима успешная и высо 
кокачественная работа в 
машинно-тракторных стан
циях.

Из практики прошлых 
лет видно, что руководи
тели МТС, опасаясь пере
расхода горючего, зачастую  
запаздывают с началом 
весновспашки и других  
весенне-полевых работ. По
становлением от 13 января 
1939 года ЦК ВКП(б) и 
СНК СССР обязывали ди
ректоров МТС ликвидиро
вать недопустимую прак
тику, когда ради ложной 
экономии горючего, многие 
МТС запаздывают с нача
лом полевых работ на 3—4 
дня, затягивают сев на ме
сяц и более, заменяют глу
бокую пахоту мелкой, чем 
подрывают дело подъема 
урожайности.

При вспашке сильно ув
лажненных почв возра
стает буксовааие тракто
ров, особенно колесных. 
Для борьбы с буксованием 
необходимо изменять- обыч 
ную заводскую расстанов
ку шпор на ведущих коле
сах, что повышает тяго
вое усилие трактора на 10— 
13 процентов. Кроме того, 
можно значительно умень
шить буксование, если обо
рудовать ведущие колеса 
деревянными ш порам и- 
удлинителями.

Основной причиной пере 
расхода горючего являет
ся неправильное комплек
тование агрегатов. Трак
тора ЧТЗ С—60 у нас 
большей частью использу 
ютоя не на полную мощ
ность. Эти трактора обыч
но работают на второй ско
рости с 3—4 сеялками или 
26—30 боронами „зигзаг**, 
в то время как опыт пока
зывает возможность рабо 
ты на второй скорости с 
6 —7 сеялками или 60 бо
ронами „зигзаг**.

При работе с одной трак
торной сеялкой на второй 
скорости трактор СХТЗ не 
догружается на 30—40 про
центов, и в этом случае 
также необходимо добав

лять еще одну конную сеял- 
ку. Есть и другой выход: 
работать с  одной трактор
ной сеялкой на третьей ско
рости, добавив при этом 
норму высева (на третьей 
скорости, при обычной у с 
тановке сеялки, наблюдает
ся недосев около 4 процен
тов).

Одновременно с правиль
ным комплектованием агре
гатов необходимо вести ре
шительную борьбу с поте 
рями горючего во время 
перевозки, заправки.и л з  за 
неисправности армату
ры тракторов. Установле
но фактами, что даже при 
незначительной течи от
стойника трактора, в одни 
сутки вытекает до 5 кило
граммов горючего, что со
ставляет около 750 кило
граммов потерь за сезон 
на один трактор.

В МТС до еих пор при 
меняют кустарный способ 
заправки тракторов: сна
чала из бочки наливают в 
ведро, а затем из ведра 
через воронку в бак. При 
таком способе разливается 
и испаряется за сутки на 
каждый трактор СХТЗ до 
6—8 килограммов горюче
го, а на ЧТЗ С - 6 0  1 2 -1 6  
килограммов.

Большинство механиков, 
бригадиров МТС, ссылаясь 
на „холодную погоду**, со 
вершенно не применяют 
подачи воды в цилиндры 
двигателей. С л е д у е т  при» 
мо указать, что работа ке
росиновых тракторов без 
подачи воды в цилиндр яв
ляется буквально бичом 
нашего тракторного парка. 
Из опытов известно, что 
без подачи воды в цилиндр, 
мощность двигателя у  
трактора СХТЗ падает д© 
30 процентов и расход г о 
рючего увеличивается на 
15 процентов

Бесперебойная работа 
тракторного парка может 
быть обеспечена только при 
условии выполнения всего 
комплекса технических ухо* 
дов за тракторами и при- 
цепными машинами. Гра
фик техуходов должен 
стать законом для всех (ра
ботников МТС от директо
ра до прицепщика, и н е  
один трактор, ни одно при
цепное орудие—не долж
ны включаться в работу 
без проведения техухода.

Успех каждой трактор
ной бригады будет зави
сеть от того, как сплани
рована, организована ее 
работа, насколько овладе
ли техникой своего дела 
работники, насколько крем- 
ка дисциплина в бригада, 
как организована борьба з*  
высокую производитель
ность труда. Социалисти
ческое соревнование д о д а 
но стать основным мето
дом работы каждой трам- 
торной бригады, каждого 
ее работника.

И. П. Бородин,
инж енер-механяк окрзо.

Пенсионеры — подписчики на заем
Пенсионеры с. Самаровоӓ государству наличными 

приняли участие в подпи-1150 рубтей, П. Д. Любов- 
ске на новый заем. Това-1 ский— ю о и А. Елышна— 
рм ц Соскина дала взаймы »50 рублей. М. Усольиева.
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Н Н И Г А  П О Ч Е Т А
Главное управление рыб

ной промышленности Си
бири МРП ССОР учредило 
в Ханты-Мансийском трес 
те „Книгу почета** для за
несения в нее лучших 
работников предприятий 
треста, рыболовецких ар
телей и рыболовецких 
бригад сельхозартелей ок
руга.

I мая управляющий Хан
ты * Мансийским трестом 
т. Мөксютенко издал при
каз о занесении в „Книгу 
почета" за высокие пока
затели про изводительнооти 
труда и лучшие резуль
таты по выполнению про 
изводственной программы:

1. Тихонова Алексея Ни
колаевича, бригадира гос 
лова Сытоминского рыбо
завода, выполнившего план 
первого квар гала на 201 
процент;

2. Русина Ивана Василье
вича, кузнеца Микоянов
ского рыбозавода, у кото
рого средний процент вы
полнения норм выработки 
в первом квартале был 185;

3. Телкова Василия Се- 
.ливерстовича, механика 
флота Сургутского рыбо
завода, внесшего ряд цен

ных рационализаторских 
предложений;"

4. Басова Ивана Ивано
вича, механика флота Ми
кояновского рыбозавода, 
внесшего ряд ценных ра
ционализаторских предло
жений;

5. Рыбартель им. Ка
линина (д. Муломья, Кон 
динского райова), где пред
седателем Сырпин Федор 
Леонтьевич, выполнившую 
план первого квартала на 
310 процентов, а полугодо
вой к 25 апреля—на 167 
процентов;

6. Рыбартель им.Калинина 
(д. Пим, Сургутского рай
она), где председателем 
Нимперов Дмитрий Гри
горьевич, выполнившую 
план первого квартала на 
342 процента, а полугодо 
вой к 25 апреля— на 94,5 
процента;

7. Рыболовецкую брига
д у  сельхозартели им. Мо
лотова (д. Семейка, Сама
ровского района), где бри
гадиром Мирюгин Антон 
Николаевич, выполнившую 
план первого квартала на 
468 процентов, а полуго
довой к 25 апреля—на 102 
процента.

О культуре в парикмахерской
Когда входиш ь в парикмахер

скую горкомхоза, заведует кото
рой Петров, прежде всего  бро
сается в глаза неуютность, по
серевшие от пыли стены, гряз
ные, давно немытые окна, тус
клые зеркала, плохо вымытый 
пол.

Но всего этого почему-то не 
замечают работники парикмахер
ской. Они смирились с этой за
пущенностью; некоторые из них 
не замечают, что ходят в грязных 
и рваных халатах, что одной и 
той же грязной салфеткой о б 
служивают несколько клиентов и 
по нескольку дней подряд, что 
горячий ком прес делают иногда 
холодной водой и бреют неправ- 
ленной бритвой.. .  Морщись,  
ежься и терпи клиент. Вас не 
спросят: „Не беспокоит?* Масте
ра не касается удобно или не
удобно клиенту. Его дел о  стричь, 
мылить, брить, да вспрыскивать  
разведенным одеколоном. Возра
жать не смейте, ибо вам могут 
„вежливо* ответить: „Что пи

щишь?*, да е щ е  обозвать „наха
лом*.

Пожаловаться здесь некому,так  
как сам П етров н е  только ругает  
ся, но даже вступает в драку с 
клиентами и поэтому не поль
зуется авторитетом у своих ра 
ботников. В  результате, здесь  
каждый себе  хозяин: хочет р а б о 
тает, хочет нет. Поэтому в па
рикмахерской часто можно ви
деть одного-двух мастеров. С о з
даются очереди. Долго п р и х о 
дится ждать. А  заняться нечем: 
нет газет и журналов, шахмат 
и шашек. З д е сь  раньше времени  
могут закрыть парикмахерскую  
и оставить клиентов не о б с л у 
женными.

И все это работников и за в е 
дую щ его  парикмахерской не ка
сается.

Интересно знать, касаются ли 
эти безобразия в парикмахерской  
заведующ его горкомхозэм т. Ж у-  
ланова?

С. Правдин.

З а  р у б е ж о м
Подписание договора о дружбе, взаимной помощи 

и послевоенной сотрудничестве м еж ду Югославией 
о Чехословакией

БЕЛГРАД, 9 мая. (ТАСС). С е
годня в Белграде ю стоялось п о д 
писание договора о друж бе ,  в з а 
имной помощи и послевоенном  
сотрудничестве меж ду Ю госла
вией и Чехословакией. С ю го
славской стороны договор  под
писал премьер министр маршал  
Тито, с чехословацкой—премьер-  
министр Фирлингер. После под
писания договора Тито йГФирлин- 
гер обменялись речами.

Отвечая на вопросы  иностран
ных журналистов на пресс-конфе
ренции, состоявшейся вслед за 
подписанием договора, премьер  
министр Фирлингер указал, что 
договор, срок действия которого  
составляет 20 лет, предусматри
вает взаимную помощь в случае  
агрессии со стороны Германии  
или любой другой  страны, кото
рая действовала бы сообща с ней.

В ответ на вопросы о совмести
мости договора с участием о б е 
их заключивших его стран в ор
ганизации Объединенных наций 
Фирлингер заявил, что договор  
отнюдь не означает? неверие в 
силы и возможности О бъединен

ных наций. Я уверен, сказал он, 
что организация Объединенных  
наций б у дет  работать лучше, чем 
работала женевская Лига наций. 
Однако, учитывая печальный опыт  
Женевы и Мюнхена, мы считаем, 
что дополнительная гарантия в 
лице надежного со сед а —сою зн и
ка может быть только полезной  
для обеих сторон.

Фирлингер подчеркнул, что до  
говор отнюдь не противоречит  
участию обеих сторон в органи
зации Объединенных наций, а, 
наоборот, целиком соответствует  
ее статуту.

Два узла крепче, чем один, за 
явил присутствовавший на пресс-  
конференции заместитель прем ь
ер-министра Чехословакии Гот
вальд.

Фирлингер сообщил~также, что 
д оговор  б у дет  зарегистрирован  
в организации О бъединенных на
ций, но не подлежит е е  утверж 
дению.

Фирлингер подтвердил, что 
Чехословакия намеревается зак
лючить подобный же договор с 
Польшей.

Военный парад в Белграде в честь Дня Победы
БЕЛГРАД,10 мая (ТАСС). Вчера  

в Белграде в честь Дня Победы 
состоялся большой военный па
рад. В 9 часов утра на централь
ной трибуне появился в со п р о в о 
ждении генералов и членов пре
зидиума Народной Скупщины  
встреченный бурными овациями  
маршал Тито. На центрально  
трибуне находились также прем ь
ер-министр Чехословакии Ф ир
лингер, зам. чехословацкого п р е 
мьера Готвальд, министр ино
странных дел Чехословакии М аса
рик и остальные члены чехослова
цкой делегации. На боковых три
бунах— югославские министры,
члены дипломатического корпуса,  
геиералитет, представители Крас
ной Армии и делегации армий  
СШ А , Великобритании, Франции, 
Польши, Чехословакии, Болгарии,  
Румынии, Албании.

Командующий парадом гене
рал- лейтенант Терзич отдал ра
порт маршалу Тито. Фанфары и 
орудийные залпы возвестили нача 
ло парада. В то время как мимо 
трибуны шли с винтовками напере  
вес овеянные славой бойцы ю г о 
славских дивизий, в небе  п р о н о 
сились боевы е самолеты югослав
ской авиации. Свыше 40 минут 
продолжался торжественный  
марш войск. В нем участвовали  
пехота, авиачасти, моряки, мили
ция. Затем следовала кавалерия,  
за н е й —артиллерия. Около часа 
длился парад артиллерийских  
частей. За артиллерией прошли  
мотопехота, войска связи, инж е
нерные войска. Парад, про
должавшийся почти четыре с 
половиной часа, завершили бро* 
нетанковые части.

ВИКТОР ЭММАНУИЛ 
ПОДПИСАЛ „АКТ ОБ 

ОТРЕЧЕНИИ*
РИМ, 10 мая. (ТАСС). Как 

сообщает римское рацио, бюро  
печати королевского дома о б ъ я 
вило, что 9 мая Виктор Эмма
нуил подписал в Н еаполе „акт 
об  отречении от престола". Вик
тор Эммануил отправился иа 
итальянском крейсере в Порт-  
Саид (Египет).

ПАРИЖ, 10 мая. (ТАСС). Как 
сообщ ает агентство Франс Пресс,  
руководящий комитет итальян
ской социалистической партии 
опубликовал коммюнике, в к о 
тором говорится, что отречение  
короля Виктора Эммануила яв 
ляется отвлекающим маневром  
монархии перед  референдумом  
2 июня, во время которого д о л 
жен решиться вопрос о полити
ческом строе в Италии. В к о м 
мюнике говорится, что отрече
ние короля не изменит си т у а 
цию, создавшуюся после того,  
как он поручил регентство прин
цу Умберто.

Председатель Совета М и н и 
стров д е  Гаспери в связи с о т 
речением Виктора Эммануила 
заявил представителям печати: 
„Основное заключается в том, 
что, каковы бы ни были даль
нейш ие изменения, остается в 
силе торжественное й  н еруш и
мое обещ ание,  данное королев
ским домом, предоставить р е 
шение своей судьбы  реф ер ен
дум у и Учредительному с о б р а 
нию*.

После беседы с д е  Гаспери, на 
которой присутствовали заме
ститель председателя Совета М и
нистров Ненни и министр внут
ренних дел Ромита, лидер итальян
ской коммунистической партии 
Тольятти заявил, что отречение  
Виктора Эммануила IIIоф ициаль
но состоялось ещ е тогда, когда  
он вручил регентство принцу  
Умберто.

З а с е д а н и е  С о в е т а  М ин истр ов  И н остр ан н ы х Д е л
П А Р И Ж , 10 м ая. (ТАСС). Се-1  Д ел, которое закончилось в 13 

годн я  состоялось заседание С о -\ часов. Н икакого ком мю нике , 
вет а М инист ров И ност ранных  | опубликовано не было. \

Улица им. Сталина в Амстердаме
ГА А Г А , 10 м ая . (ТАСС). Г ол -1 дама решил переименовать од 

ландские газеты сообщают, что I ну и з  улиц Амст ердама в ул и -  
муниципальный совет Амст ер- ’ цу им. Сталина.

Подсобные хозяйства предприятий 
рыбной промышленности

Пяталетний план восста» 
еовления и развития на
родного хозяйства СССР 
предусматривает значи
тельное расширение мест
ной продовольственной ба
зы, а это возлагает на ру
ководителей подсобных хо
зяйств большую ответ
ственность. Ханты-Мансий
ский госрыбтрест стремит
ся ежегодно расширять 
Сеть своих подсобных хо
зяйств, являющихся до
полнительным источником 
получения продуктов пита- 
йия для рабочего снабже
ния.

Подсобные хозяйства 
треста в 1945 году имели 
17 молочно товарных ферм, 
в которых содержалось 
1200 голов рогатого скота; 
13 свиноводческих ферм с 
поголовьем 450 свиней; оле
неводческая фирма в 79

голов; 1222 готовы лоша 
дей.

Посевная площадь этих 
хозяйств за 1945 год д о 
ставляла 609 гектаров, из 
них зерновыми было засея
но 324 гектара, картофе
лем—137 гектаров, овоща
ми—60 гектаров, прочими 
культурами—70 гектаров.

Предприятия треста в 
1945 году получили на об
щественное питание рабо
чих и служащих 350 тонн 
картофеля, 96 тонн капус
ты и 105 тонн прочих ого
родных культур.

Молочно-товарные фер
мы дали за 1945 год на
дой молока 324 тонны, при
чем из них рабочим, слу  
жащим и детяолям было 
реализовано 12,5 тонн мо
лока; выработано и пошло 
на снабжение 5,4 тонны

масла; 11,5 тонн сливок;
7.6 тонн творога.

В прошлом году было 
реализовано рабочим и слу
жащим живых поросят 10,8 
тонны; телят живым весом
3.6 тонны. Выход мяса со 
ставил 19 тонн.

План развития подсоб
ных хозяйств по тресту в 
1946 г. предусматривает 
увеличение площади посе
ва до 560 гектаров, из ко
торых зерновыми будет за
сеяно 291 гектар, карто
фелем— 132 гектара, капу
стой—33,5 гектара, прочи
ми огородными культура
ми—42,5 гектара.

По развитию животно
водства также намечены 
большие сдвиги: к конду 
1946 г. подсобные хозяй
ства треста будут иметь 
15 свиноферм, с поголовьем 
600 свиней и 20 молочно
товарных ферм с пого
ловьем 1279 единиц рога
того скота, из которых 517 
коров.

В связи с развитием жи
вотноводства серьезно встал 
вопрос о создании собст
венной кормовой базы. По
этому особое внимание об 
ращено на посев корнепло
дов. Помимо концентриро 
ванных кормов для прокор
ма всего поголовья потре
буется 9185 тонн сена.

Посевная площадь под
собных хозяйств треста к 
концу пятилетнего плана 
1946 1950 гг. возрастет е 
560 гектаров до 750 гекта
ров, а поголовье рогатого 
скота—с 1279 голов до 1500 
голов; из них будет 750 
коров, а количество сви
ней увеличится с 600 голов 
до 1500 голов с маточ
ным поголовьем 175 единиц.

Таковы перспективы!даль

нейшего развития под
собных хозяйств треста.

Агапитов,
вачальнвк отдела подсобных пред- 

првятий треста.

Мы любим 
физкультуру

Каждый год с первых 
дней учебных занятий нам 
говорят, что физкультура 
укрепляет здоровье, разви
вает „.силу, выносливость. 
Но отдельные ребята нф 
верят этому и даже смеют
ся. „Что пользы от того, 
что поболтаешь рукой или 
ногой",—говорят они.

Тогда нам рассказывают 
про Суворова,как он, буду
чи хилым и слабым, зака
лил себя гимнас гикой и по
ходами, а потом, когда стал 
полководцем никакие пе
реходы не были страшны 
ему.

Теперь уже все в нашей 
школе видят пользу от 
физзарядки и потому лю
бят физкультуру. Многие 
ребята сдали нормы на 
значки БГТО и ГТО.

В нашей школе органи
зованы секции: гимнасти
ческая, баскетбольная и 
волейбольная. Занятия про
ходят в спортивном клубе 
(п. Перековка) три раза в 
неделю. Как только высох
нет земля у нас начнется 
горячая пора для физкуль
турников. Мы оборудуем  
спортивную площадку, 
учащиеся 7-х классов свя
жут сетку для игры в во
лейбол. *

Осинцов,
учащийся 7 класса „А* Ханты- 

Мансийской средней школы.

И. о. ответ, редактора 
Г. ф. ВОРОНЦОВ.
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